

Entorno

Prestaciones por dependencia durante la pandemia: las ayudas aumentan un 3,2% en junio

El Ministerio de Sanidad prestó ayudas a 1,4 millones de personas en junio de 2020, mientras que la cifra en el mismo mes del año anterior fue de 1,35 millones de beneficiarios.

D. Punzano
17 ago 2020 - 04:58



El número de ciudadanos españoles que reciben prestaciones por dependencia continúa aumentando durante la pandemia. En junio de 2020, **hubo 1,4 millones de personas en toda España que se beneficiaron de ayudas por dependencia**, lo que supone un incremento del 3,2% respecto el mismo mes de 2019, según se desprende de los últimos datos publicados por el Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social.

El tipo de ayudas más demandadas fueron las prestaciones económicas que se otorgan a cuidadores que se hacen cargo de algún familiar en situación de dependencia. Más de

PlantaDoce.

439.000 personas recibieron esta prestación, lo que supone el 31,3% del total de ayudas de junio.

En segunda posición, **las prestaciones más numerosas en España fueron las de teleasistencia**, que dieron cobertura a 248.000 personas, el 17,6% del total. Por su parte, las siguientes ayudas más demandadas por los españoles fueron las prestaciones a domicilio, que concentraron 244.000 personas con el 17,3% de las prestaciones.

Respecto a las comunidades autónomas, **el territorio en el que más aumentaron el número de prestaciones fue en Cantabria, un 39,5%**. Un total de 25.680 personas que residen en esta región contaron con ayudas a la dependencia en junio de 2020, mientras que el mismo periodo del año anterior la cifra fue de 18.414 personas.

Cantabria es la comunidad donde aumentaron más el número de prestaciones por dependencia, un 38,5%

Baleares fue el siguiente territorio donde se incrementó más el número de ayudas por dependencia, un 34% al aumentar los beneficiarios de 26.091 personas junio de 2019 a 34.983 en el mismo periodo de 2020. El podio lo cerró la Comunidad Valenciana, región en la que cifra de prestaciones por dependencia se elevó un 21%.

Por otra parte, **hasta cuatro comunidades autónomas vieron descender el número de prestaciones a 31 de junio de 2020**. Estas fueron la Comunidad de Madrid, Navarra, Cataluña y Extremadura, que registraron caídas del 5,4%, 1,9%, 1,8% y 1,6%, respectivamente.

El territorio que concentró más ayudas a la dependencia en números absolutos fue Andalucía con más de 290.000 personas. En segundo y tercer lugar figuraron Cataluña, con 198.000 beneficiarios, y la Comunidad de Madrid, con 185.000 personas que reciben prestaciones por dependencia.